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2024-2025 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ：Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～ 

会長／小田伊佐浩   幹事／石黒貴也   会報委員会／杉浦和人 原田浩史 舘山紘介 

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  ℡0533-86-4101  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  Email:hoirc@sala.or/jp 

本年度第２９回 通算１７８７回 

２０２５年４月８日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 3/12 修正出席率 

７１名 ３７名 ５９．７％ １００％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ        小田伊佐浩会長 

こんにちは。令和

７年度に変わって初

めての例会となろう

かと思います。新年

度始まりに伴い、公

私ともにお忙しいな

か例会にご参加頂き

ましてありがとうございました。 

先ほどの理事会で、豊川信用金庫の半田富男さん

の退会が承認されましたのでご報告します。半田さ

んからは、後任の方の推薦を頂いております。半田

さんには、後任の方の入会式の時にご挨拶を頂く予

定をしております。 

先週 4 月 4 日ゴルフ同好会のコンペが平尾 CC で

行われました。花冷えもあって、桜が凄く綺麗でし

た。北の西から北に上がるトンネルは見事なもので

した。ほんとにきれいな桜で、今年の記憶に残るよ

うな同好会コンペでした。 

3月 30 日に2620 地区、山梨と静岡が一緒になっ

てる地区でございます。静岡第５グループのＩＭに

石黒幹事とともに参加させて頂きました。食事の時

についていた“うなぎパイ”は浜松中クラブからの

お土産でございますのでご相伴いただければと思い

ます。 

地区は 100 未満のクラブ数、1,100 人以上の会員

数を保持するのが望ましいと言うことなってますの

で、愛知は県内だけで2760地区となってますが、山

梨がその1,100人以上の会員を保持してないと言う

ことで、静岡県と一緒になって 2620 地区になって

います。東京と埼玉は2つの地区があるとかいろい

ろありますので、何かの折にMyRotaryから地区の割

り振りを見て頂くと参考になるかなと思います。 

静岡の第５グループは、山梨と隣接してる分区と

いうことで、山梨側とは交流があるけど、こちらの

東三河とは交流がないと言うことで、今回のＩＭテ

ーマが「ロータリーのボーダーレス化への挑戦」と

いうことでした。愛知県で1地区の我々とするとち

ょっと感覚的に？と言う思いで行って参りましたが、

いろんな歓迎を受け、そして 11 月に来た浜松中ク

ラブさんの発表のお手伝いして、壇上でご挨拶もさ

せて頂きました。挨拶のなかで、年度内に私どもも

どこかで訪問したいという約束したしました。浜松

中クラブさんは、次年度ガバナー補佐を排出される

とのことで、エールを送ってきました。 

本日の例会は、岡本英次さんの入会式と台中松竹

クラブの公式訪問の報告ということでございます。

岡本さんは、私も30年来のお付き合いで、旧知の仲

です。今までも声掛けしておりましたが、ようやく

入会していただけると言うことで、推薦者の方のお

力だと思います。ありがとうございます。 

台中松竹ロータリークラブの訪問報告は、石黒幹

事の方から詳しい報告があると思います。日本語の

上手な今年のガバナー補佐の沈さんという方がいま

した。その方はなんと東洋大学出身で、私の後輩だ

ったということがわかりまして、そこからすごくコ

ミュニケーションをとることが出来ました。彼が教
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えてくれたんですが、日本語で松竹「ショウチク」

じゃなくて、日本語訳は松竹「マツタケ」だと教え

てくれました。 

岡本さんは、皆様お知り合いの方多いかと思いま

すが、早くコミュニケーション取れるように声掛け

して頂くことを皆さんにお願いしまして、本日の挨

拶といたします。よろしくお願いします。 

 

★幹事報告            石黒貴也幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

テニス同好会募集のお知らせ 

静岡第５グループＩＭプログラムの回覧 

台中松竹ＲＣ創立２８周年プログラムの回覧 

 

★委員会報告 

親睦委員会 田中健司委員長 

春の行楽について 

４０周年 河本圭史リーダー 

クパチーノＲＣ訪問者募集のお知らせ 

 

★新会員の入会式 

トーアス㈱代表取締役会長 岡本英次氏 

新会員の紹介       推薦者 笠原盛泰会員 

こんにちは。新会員

の岡本英次さんを紹

介します。岡本英次さ

んは、トーアス株式会

社の代表取締役会長

です。半年位前に会長

になられたというこ

とです。70周年を迎える地元の大変優秀優良な食品

関係の企業を経営されています。青年会議所時代か

らの知り合いで、私が 1999 年卒業するときに岡本

さんが入会されました。現在57歳です。実は、Ｂ-

1 グランプリのみんなで豊川市をもりあげ隊の私が

隊長していた時の副隊長が岡本さんで、非常に積極

的に街づくり、特にＢ-1では全国に一緒に行った仲

でございます。その後、商工会議所でも、にぎわい

創出委員会でイオンの問題を取り組んだり、豊穣屋

を作ったり、商人塾をやったりと、活発に動かれる

委員長として一緒にやってきた仲でございます。会

長になられたと言うタイミングにお声掛けしたとこ

ろ快く来て頂いて大変嬉しく思っています。人柄も

いいですし、ほんとに素晴らしい方です。最近、ゴ

ルフもまた一生懸命やってるそうです。もちろん宴

会の席も大好きと言うことなので、ロータリアンと

して楽しみな方です。皆さんどうぞよろしくお願い

いたします。 

 

バッジの贈呈 

小田会長からロータリーバッジの贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歓迎のことば   Ｒ情報委員会 樅山修一委員長 

こんにちは。ロー

タリー情報の樅山

でございます。岡本

さんご入会誠にお

めでとうございま

す。小田会長年度の

3 人目の新会員とい

うことで、3回目の歓迎のご挨拶です。 

ロータリークラブは、120 年前にポールハリスと

言う青年弁護士によってアメリカのシカゴで設立を

されました。当時のシカゴは、商業道徳が乱れて、

騙されたほうが悪いと言ったようなそんな風潮が広

がっておった時代になります。その中でポールハリ

スは、友人3人と互いに信頼でき公正な取引を行っ

て、ビジネスの関係も超え信じられる親友を作りた

いと言うような思いでロータリークラブを設立され

たそうです。現在では、世界200以上の国と地域に

展開しており、36,383のクラブ1,160,000人のメン

バーが居るということであります。 

豊川宝飯ロータリークラブは、昭和60年に39名

のチャーターメンバーによって設立をされ、来年で

創立40周年を迎え、会員数は71名で和気あいあい

としたほんとに居心地の良いクラブだと思います。 

岡本さんは、親睦委員会に配属をされます。田中

委員長のご指導のもと、ロータリーの親睦活動を通

じて、ロータリーを楽しんで頂きたいと思います。 



110 

 

最後に3点ほどお願いがあります。まずMyRotary

と言うものがありまして、これに登録をしていただ

きたいと思います。これは事務局のお手伝いが要り

ますので事務局と協調してやっていただきたいと思

います。そして出欠の連絡をホームページの方から

まず必ずしてほしいということであります。それと

入会3年未満の方には出て欲しいと言うような会議

の案内がありますので、出来る限りの出席をいただ

けたらと思います。以上が私の方からのお願いです。

ご入会おめでとうございました。 

 

新会員あいさつ          岡本英次会員 

こんにちは。JCの

時に大変お世話に

なった小田伊佐浩

会長からバッチを

いただき、笠原盛泰

副会頭から過分な

ご紹介をいただき、

そして JC でお世話

になった樅山さんからロータリーの分かりやすい解

説をいただきまして本当にありがとうございます。 

私は昭和 42 年名古屋市の南区で生まれました。

高校までは名古屋で、大学は青森、修行のためにお

世話になった前の会社で大阪、東京、静岡と転々と

しまして、平成 7 年 1995 年にこの豊川に親の後を

継ぐためにやってきて、ちょうど30年になります。 

ご存じの方もいると思いますが、トーアスと言う

のは、もともと東洋アスパラガスと言う社名であり

ました。東三河地方でホワイトアスパラガスを栽培

してもらって、それを缶詰にして海外に輸出をして

外貨を稼ぐために愛知県から要請を受けて私の祖父

が創業した食品製造会社になります。もうアスパラ

をやってませんので、昭和 58 年に社名を今のトー

アスに変えました。東洋アスパラガスの略称＋トゥ

トゥモローと言う意味も込められております。今は

半分流動食です。病院で使われる口からものが食べ

られなくなった方向けの流動食、胃ろうの方向けの

半固形流動食と鼻から胃に管を通して流し込む液体

流動食、こういったものが約半分、残り半分が一般

食品で主に生協さん向けドライパックと言う大豆、

ひじき、ミックスビーンズ、スイートコーンなどの

缶詰やパウチなどを作っている会社になります。 

昨年5月に従弟の岡本篤を4代目を指名しました。

会長になってだいぶ肩の荷も降りて、自由な時間も

ちょっと使えるようになりましたので、以前からお

誘いいただいていた豊川宝飯ロータリークラブに入

会させていただくことになりました。 

宴会は好きですけど、お酒はほぼ飲めないです。

コップいっぱいで真っ赤っ赤でありますので、ウー

ロン茶とコーラでどこまでもお付き合いをさせて頂

きますので、お手柔らかにお願いしたいと思います。

あと一昨年末で辞めるはずだったゴルフになぜかち

ょっとやらざるを得なくなりまして、この1年一生

懸命練習しております。100 を切れたら嬉しいなと

言うレベルですので、また人数が足りない時はぜひ

お声掛けをしていただければと言うふうに思います。

これからお世話になります。よろしくお願いいたし

ます。 

★国際奉仕委員会担当例会 

委員長あいさつ         青谷友章委員長 

台湾行ってない

国際奉仕委員長

です。2019 年に

訪問してコロナ

による中断を経

て６年ぶりに台

中松竹ＲＣ訪問

を行いました。2

泊3日での訪問ではあったんですが、無駄を省いた

旅行日程を立ってもらえたって言うこともあって、

台中松竹クラブ様と当クラブとの親密さを再確認す

ることができる大変有意義な訪問になったと思いま

す。本日は訪問の報告を石黒幹事よりいただきます。

それではよろしくお願いいたします。 

 

台中松竹ＲＣ訪問報告       石黒貴也幹事 

 台湾訪問について、どんな訪問だったか写真で報

告させて頂きます。宜しくお願いします。 
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★ニコニコボックス 

青谷友章会員 本日の例会を担当します 

度会秀子会員 県教育委員を無事に終えて 

大木悦子会員 誕生日を祝って頂き 

乙部享祐会員  〃 

池田 弘会員  〃 

太田 稔会員 事業所創業を祝って頂き 

笠原盛泰会員  〃 

柴田浩志会員  〃 

 

★第４回ゴルフ同好会コンペ 

４月４日に桜満開のなかでゴルフ同好会コンペを平

尾ＣＣにて開催しました。 

コンペ成績            GROSS  HDCP  NET 

優 勝  加藤雅美       101   31   70 

準優勝  寺部良洋       94   18   76 

３ 位   池田 弘      89   11      78 

ドラコン 山本章吾 浅野晋 中西弘徳② 

ニアピン 寺部良洋 館山紘介 加藤哲山② 

 

 

 

★桜だより 

創立 30 周年事業で寄贈した豊川平和公園のソメイ

ヨシノが満開になりました�� 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立 35 周年事業で寄贈した桜町千両線沿いのジン

ダイアケボノが満開になりました�� 

 

会報担当：杉浦和人・原田浩史・舘山紘介 


